

# ***Le réconfort des larmes de Jésus***

*“Jésus pleura” (Jn 11.35)*

*Eddie Cloer*

Le Christ divin était l'homme parfait. Il était sans faute dans ses actes et sans péché dans ses paroles. Il montrait la vérité par sa vie comme par ses paroles.

Jean 11.35 nous dit que Jésus pleura devant la tombe de Lazare. Son cœur juste était brisé lorsqu'il vit ses amis pleurer à la perte de leur bien-aimé.

Les larmes de Jésus sont une grande source de réconfort pour le chrétien. Que nous enseignent les larmes de Jésus ?

## **I. JESUS VOIT NOTRE DOULEUR**

Jean écrit : “Quand Jésus vit qu'elle [Marie] pleurait, et que les juifs venus avec elle pleuraient aussi, il frémit en son esprit et fut troublé” (Jn 11.33).

Savoir que Jésus voit la grandeur de notre douleur apporte un soulagement. Quand quelqu'un a vécu la même expérience que nous et dit : “Je sais ce que tu dois vivre”, cela nous encourage plus que les mots de ceux qui n'ont pas vécu la même chose.

## **II. JESUS SYMPATHISE AVEC SES DISCIPLES**

Jésus ne pleurait pas sur Lazare car il savait qu'il allait le ressusciter de la tombe où il était depuis quatre jours. Il pleurait par sympathie pour Marie et Marthe.

Jésus entre dans nos douleurs et ressent ce qui nous fait mal. Lorsqu'il ne peut éliminer notre douleur, il la partage avec nous.

Une petite fille rentra tard après avoir joué dehors. Sa mère lui demanda : “Où étais-tu ?” Elle

répondit : “J'étais en train d'aider ma copine. Elle a cassé sa poupée et j'ai voulu l'aider.” Sa mère lui répondit : “Tu n'as pas pu aider à réparer la poupée, n'est-ce pas ?” “Non, répondit la petite fille, mais j'ai pu m'asseoir et pleurer avec elle.” Quelle réconfort de savoir que Jésus pleure avec ses disciples !

## **III. LE PERE PLEURE AVEC NOUS**

Jésus vint pour nous montrer le Père, pour nous dire comment il est. Jean écrivit : “Personne n'a jamais vu Dieu ; Dieu (le Fils) unique, qui est dans le sein du Père, lui, l'a fait connaître” (Jn 1.18).

Est-ce que les douleurs de la terre touchent le cœur du ciel ? Les actions de Jésus répondent : “Oui” ! Quelqu'un a dit que la meilleure façon d'expliquer une vérité est de l'envelopper dans un exemple. Dieu envoya Jésus pour vous montrer par son exemple la douleur qu'il ressent quand il voit vos larmes !

Les enfants citent souvent Jean 11.35 pour satisfaire à l'obligation de citer par cœur un verset dans l'école de dimanche. Ils se mettent devant la classe et récitent, rapidement et avec légèreté : “Jésus pleura”, ne comprenant sans doute pas le sens de ce qu'ils disent. Jean 11.35 est en effet l'un des plus grands versets de la Bible ! C'est une fenêtre par laquelle nous voyons la sollicitude du Christ. Ce verset nous dit que Jésus voit nos peines et qu'il les partage avec nous. Il nous dit que le Père pleure sur notre deuil !

Combien sont réconfortantes les larmes de Jésus !